

学校だより < 考える子 たくましい子 思いやりのある子 >



あかばね

第4号 令和7年7月1日(火)



小中合同お迎え訓練、労力奉仕、大変お世話になりました



校長 吉住 隆

関東地方も梅雨入りし、毎日蒸し暑い日が続いています。そんな中、玄関前のガクアジサイが色鮮やかに咲いております。また、この時期は、プールから水泳の授業に取り組んでいる子どもたちの元気な声が響いてきます。

さて、先月11日(水)に実施した、大きな自然災害や事件・事故の発生を想定した小中合同のお迎え訓練では、あいにくの天気でしたが、無事に保護者の皆様に児童を引き渡すことができました。また、先月14日(土)に実施した、PTA労力奉仕作業においては、草刈りや除草、樹木の

剪定など、大変お世話になりました。特にPTA環境整備委員の方々には、準備から後片付けまで、本当にありがとうございました。赤羽地区シニアアクティブラブの皆様にも、早朝から草刈りや樹木の剪定の御協力をいただきました。お陰様で子どもたちは、きれいな環境の中で勉強や運動に励むことができます。本当にありがとうございました。

早いもので、1学期も残り3週間となりました。この間、子どもたちは、日々の授業や学校行事等に主体的に取り組むことができ、子どもたちの成長を強く感じております。学校では、1学期のまとめの時期を迎えております。今後も充実した学校生活が送れるよう、指導・支援をしていきたいと思います。また、子どもたち一人一人にとって、安全で充実した夏休みとなるよう、事前指導にも努めてまいりたいと考えております。今後とも、保護者・地域の皆様方の御支援・御協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。



臨海自然教室 充実の3日間に！！



6月2日(月)～4日(水)に、とちぎ海浜自然の家で、市貝町の小学校合同の臨海自然教室が行われました。1日目は、館内オリエンテーリングと砂浜活動、2日目は、塩づくり、プール活動、DVD鑑賞、3日目は、創作活動で楽しみました。市貝町の小学校合同ということで、市貝小、小貝小の5年生との交友も深めることができ、思い出に残る充実した3日間になりました。



人権の花贈呈式

6月16日（月）に、人権の花贈呈式が行われました。会場には、サシバのさつちゃんも登場しました。いたい花の苗を、赤羽小学校よりとまくられました。みんなで大切に育てることにより、赤羽小学校の合言葉の優しさを今まで以上にもって、赤羽小学校の合言葉にあります。「みんななかよし 学び合い」の学校生活を送ってほしいと思います。



避難訓練（不審者対応）を実施

6月20日（金）に、スクールサポーター、赤羽駐在所、茂木警察署職員の御協力のもと、不審者が校内に侵入してきたことを想定した避難訓練を実施しました。不審者侵入を発見した職員が笛で侵入を合図し、職員室にいた職員が不審者を興奮させずに誘導し、2階廊下で取り押さえました。この間、児童は、教室の入り口を施錠するとともに机でバリケードを作り、静かに身をかがめて待機していました。その後、体育館において防犯教室を行い、スクールサポーターの方から、不審者に遭遇したときの対応や逃げ方について教えていただきました。



自由参観 大変お世話になりました

6月25日（水）に実施した自由参観では、お忙しい中、多くの保護者の皆様に御参観いただきありがとうございました。



7月の主な行事予定



7月 3日（木）読み聞かせ（にじいろの会）
着衣泳（芳賀地区消防ラッコの会）

7月 15日（火）給食費振替日
18日（金）1学期終業式

ホームページはこちらから！

赤羽小合言葉 「キラリ赤羽! みんななかよし 学び合い」
「あかばねプライド」
（あいさつ 感謝 場を整える 粘り強く）

